

Zehntes Kapitel.

Ein neues Fest wird geplant. — Wer bekommt den Apfel?

Von dem Maskenball wurde am nächsten Tage noch viel gesprochen, und die kleinen Mädchen beschloßen, am kommenden Sonntag wieder ein Fest in der Puppenfamilie zu feiern — das Genesungsfest der Waise Ida.

Diesmal aber wünschte Toni ihrer Freundin Elise Horn die kleine Musterwirtschaft zu zeigen, sie bat ihre Mutter um Erlaubnis, Elise einzuladen, was diese von Herzen gern zugestand. Toni schrieb ein kleines Briefchen und bat Elise, ihre eigne Puppe als einen Gast mitzubringen.

Bei diesem Genesungsfest sollten die Puppen mit reizenden Geschenken überrascht werden; da gab es nun in dieser Woche abermals viel Arbeit.

Wenn die Lampe brannte, saßen die kleinen Mädchen wieder bei ihrer Mutter um den Tisch, stickten und nähten emsig; die Mutter aber las ihnen wieder eine Geschichte vor: